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＜点   鐘＞ 
 拍 手 

 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様こんにちは、新春もはや半月、このところの急

な豪雪で日常生活、それぞれの職場環境で大いに苦労

されている事と思います。 

 今日は 1月 17日、あの阪神淡路大震災から 22年目

に当たります、発生時刻平成 7 年(1995 年)1 月 17 日、

午前 5時 46分、マグニチュード 7．3、最大震度 7横

ずれ断層型の地震は地震大国日本の中でも特に大きく

悲惨で、皆様のご記憶にしっかり残っているのではな

いでしょうか。特に兵庫県の県庁所在地、人口も日本

の６番目、154万人の政令都市・神戸市の惨状はひど

かった所でした。何故私が今頃こんな話をするのかと

お思いでしょうが、私の両親とも戦前、戦中神戸市に

住んでおりました。昭和 13年から昭和 20年終戦直前

の３月まで、神戸市米軍の大空襲にあい、父の軍需産

業の造船所もあえな<解散の憂き目となって、命ひとつ

だけの身で私は父の実家である新津に戻って来たとい

う次第です、母は私を身ごもっており一足先に新津に

帰っておりまして、新津生まれですが、３歳上の姉は

当時の神戸市港区湊川町 10丁目 18番地生まれの関西

人です。たらればは禁句ですが、あの戦争の結果次第

で、私の命もどうなっていたかわからない、うちの家

内に、｢貴男は私なんかと結婚なんかしてないこてね｣

と冗談話をされます。 

そんなこんなで父母の住んでいた神戸に行って見よう

と、私たち夫婦、姉夫婦、弟夫婦６人で旅行を計画し、

父母の住んでいた地番を尋ね、花を手向け、父の職場

や、芝居や映画をみに行ってたという新開地、六甲山、

温泉を楽しんだという有馬温泉につかり思いをめぐら

しました。いまは神戸も見違えるように復興し父母が

暮らした面影はないのかなと思っています。 

今日は、職業奉仕委員長 諸橋敏松君の例会卓話担当

で御座います、私もこの機会に諸橋工務店のホームペ

ージ、フェイスブック等、じっくり見させていただき

ました、なかなか素晴らしい経営戦略をお持ちで関心

いたしました。最近、諸橋君のあの独特な傾斜文字の

(ありがとうございます)の看板を見かけます。今日の

テーマは(ご紹介が多いのは何故？) どんな話に踏み

込んで聞かせて戴けるのか楽しみです。はなはだ簡単

ではございますが挨拶とさせていただきます、有難う

ございました。 

                                            

＜ゲ ス ト＞  
 いらっしゃいません。 
 
＜ビ ジ タ ー＞  
 いらっしゃいません。 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／チューリップ 
原 産 地／ヨーロッパ 
生 産 地／胎内市 
花  言  葉／名声  （黄） 
      美しい瞳（赤） 
      新しい恋（白） 
  

＜お食事＞ 
 お食事をどうぞ！ 
 
＜幹事報告＞ 
 ございませんでした。 
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2016～2017 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 田 中 政 春：（長岡西 RC） 

 テーマ  「基本を学び、地域と共に」 



＜委員会報告＞ 
・ロータリー情報委員長 遠山 悦男君より 

  炉辺会議についてのご報告がございました。 
 
 ・出席委員長 小川 信正君より 24 日の担当卓話 

についてのご案内がございました。 
 
＜出席報告＞ 
 前回の訂正はございません。 
 
 本日の出席 会員 28 名中 17 名出席で 

60.72％でした。 
 

＜プログラム＞ 

 職業奉仕委員長 諸橋 敏松君から 

 「ご紹介が多いのは何故？」と題した卓話を 

 していただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団ボックス  

・本年もよろしくお願い致します。 

年明け早々に腰を起こしてしまい、ようやく本日出

席致しました。また本日財団ボックスご協力有難う

御座いました。 

                 風間 啓一郎君 

     

・コイン BOXより     3,576円 

 

     本日の合計  4,576円（累計 26,620円） 

   

＜点 鐘＞  

 拍  手 


